# まちのできごと

## 防犯呼びかけ、お年寄り訪問



お年寄りに優しく声をかける柔道少年

年の瀬を控えた12月20日に、田代柔道スポーツ少年団の子どもたちが地域の高齢者宅を1件1件訪問し、「おじいちゃん、おばあちゃんが事故や振り込め詐欺などの被害にあわないように」と声かけ活動を行いました。

この活動は、錦江警察署田代駐 在所の指導のもとに毎年実施して おり、今年は地域の防犯グループ である「わんわんパトロール隊」 と合同で、田代地区内の5集落約 70戸を訪問しました。

#### いつまでもお元気で!



Vサインでお祝い



長寿の象徴、鶴をバックに

12月30日に田 関ッナさん(南松園)が、1月1日に小園義美さん(西中郡自治会)がそれぞれ満100歳の誕生日を迎えられ、錦江町や社会福祉協議会から記念品が贈られました。

ッナさんは明治41年生まれ。長寿の秘訣は「野菜中心の食生活と大らかでクヨクヨしない」こと、義美さんは、「感謝の気持ちを忘れず、95歳の妻・利子さんと夫婦仲良くする」ことだそうです。

長寿大国ニッポン!これから も、元気で長生きしてください。

錦江町全体で長寿日本一を目指 していきましょう!



#### 出前、始めました?



本年度より取組を始めた、生涯学習出前講座の1回目を、12月20日に上原公民館で開催しました。今回の講座は上原土曜会から、本の読み聞かせの受講申請を受け、町図書室及び教育委員会から職員が出向き、紙芝居・レクリエーションなどの講座を行いました。子どもから大人まで多数の方に参加していただき、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。

出前講座については、町民の皆さんの「知りたい」「聞きたい」ことを町職員等が出向き、講座を行うものです。先に配付しましたチラシをご覧いただきぜひご活用下さい。

### 元気に育てと願いを込めて



関係者によるたばこの種まきの様子

1月15日、錦江町たばこ耕作振興会(大坪一夫会長、会員69名)は、JA鹿児島きもつき根占育苗センターにおいて振興会員及び関係者が参加し、たばこの種まきを行ないました。

種まきの前に野元町長より錦江町は県内有数のたばこ産地です、ここ数年厳しい年が続いていますが今一度奮起して今年こそはいい年にして下さいと祭礼されました。その後全員で今年の豊作を祈念してお神酒で乾杯しました。平成21年の振興会員69名、作付面積123.82haです。

#### もお~大丈夫! 我が家の防火!



保育園児たちと記念撮影

12月22日、南部消防署の前に 2009年の干支である「丑」(牛)が お披露目されました。

これは、南部消防署の署員が「火災などの災害が起こりませんように。今年一年が平和で安全でありますように!」との願いを込めて毎年製作しているもので、今年で25回目となり牛は3度目の登場となります。

当日は、法輪保育園の園児たちによる除幕式が行われ、今にも動き出しそうなリアルな牛にビックリしていました。